
Важные вопросы развития страны
обсуждают на диалоговых площадках.

Диалоговая площадка: 
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ АСПЕКТ
В рамках респуб
ликанских меро
приятий по полу
чению обратной 
связи власти с 
населением базой 
для проведения 
диалоговой пло
щадки по эконо
мическим вопро
сам Витебской 
области выступил 
Полоцкий госу
дарственный уни
верситет.

В
 мероприятии приняли 
участие представители 
органов законодатель
ной и исполнительной 
власти, банковской сфе

ры, бизнеса, учреждений об
разования и других структур. 
Работа велась в формате диа
лога. В тематике обсуждаемых 
вопросов было выделено три 
блока. Первый касался рефор
мирования экономических 
отношений, реализации биз
нес-инициатив и развития ре
гионов. Второй—  боль
шей самостоятельности 
регионов и амнистии 
капитала. Третий блок 
посвящался вопро
сам демографии и 
перераспределения 
трудовых ресурсов в 
экономике. Эксперты вы
сказывали свое мнение, отме
чали актуальные проблемы и 
предлагали пути решения. По 
результатам работы форума 
принят протокол решений.

Своими впечатлениями о 
мероприятии с читателями 
«ПВ» поделились его участ
ники.

Депутат Палаты пред
ставителей Нацио
нального собрания 
Республики Беларусь 
Светлана ОДИН
ЦОВА:

—  Диалоговые 
площадки —  та от

крытая платформа, 
где, не переубеждая, 
можно услышать друг 
друга. И каждый, под
хватывая тот или иной 
вопрос, может в пределах

своей компетенции заострить 
внимание на его решении. 
Пусть не ситуационно, не се
годня, но все обязательно бу
дет принято во внимание, как 
это происходит в парламенте 
при обсуждении изменений в 
законодательстве. И хочется, 
чтобы все работали в этом на
правлении, совершенствуя за

конодательство и созидая 
для будущего.

Директор ОАО «Гос
тиничный комплекс 
«Славянский», дирек
тор Центра защиты 

жизни и семейных цен
ностей Полоцкой епар

хии «ЗаРождение», многодет
ная мама Олеся ПЕНКРАТ:

—  В своем выступлении 
я говорила о собственном 
опыте многодетной мамы и 
направлениях решения демо
графической проблемы. Наш 
Президент Александр Лука
шенко неоднократно подчер
кивал ее важность. То есть 
обществу, государству сле
дует предусмотреть все, что
бы дети в стране рождались. 
Изучить зарубежный опыт в 
плане защиты семейных цен
ностей, укрепления института 
семьи, совершенствовать ма
териальную поддержку мно

годетных семей, создать для 
них некую подушку безопас
ности, условия для самореа
лизации мам без ущерба для 
семьи. В странах, где стиму
лируется рождаемость, банки, 
предприятия и организации 
заинтересованы помогать 
многодетным родителям, со
трудничать с ними.

Изучая материалы о судь
бах великих людей, отметила, 
что многие из них родились в 
многодетных семьях. Кто знает, 
если бы мы иначе относились 
к абортам и дали возможность 
родиться этим детям, возмож
но, один из них уже стал бы та
лантливым ученым и изобрел 
вакцину от СО\/Ю-19?.. Должен 
быть пример успешной, благо
получной, позитивной много

детной семьи.
% Заведующий кафе

дрой экономики ПГУ 
Инга ЗЕНЬКОВА: 

ш —  Благодарна всем 
за готовность говорить 

про экономику. В высту
плении я затронула тему 

рациональной структуры за
нятости населения с акцентом 
на максимальную ценность 
каждого сотрудника. Речь о 
том, чтобы быть грамотным, 
занимать экономически целе
сообразное рабочее место и 
испытывать удовлетворение 
от своей работы. Реализуя 
себя, человек несет благо об
ществу, получает зарплату и 
удовольствие. Это мотивиру
ет работать продуктивно. Еще 
один аспект —  нормирование 
труда и досуга, чтобы не про
исходил физический износ, 
чтобы в 65 лет и более мы хо
тели и могли трудиться.

...Где искать рабочую силу, 
как нормировать ее труд и 
экономически целесообразно 
использовать максимальные 
ориентации на потребности 
человека —  эти вопросы под
нимались на форуме. Предло
жения —  ввести нормативные 
документы, в которых было бы 
прописано не просто рабочее 
место, а рациональная струк
тура занятости с максималь
ной эффективностью, ценно
стью рабочей силы.

Оксана ШУЙСКАЯ. 
Фото Натальи КАРУСЕВИЧ.


